

La spondylarthrite : une réunion suivie

26/10/2011 05:24



Une cinquantaine de personnes s'étaient déplacées. - (dr)

Samedi après-midi, Nicole Combe, présidente de l'association Acsac (Association contre la spondylarthrite ankylosante) avait invité le professeur Saddek Laoussadi, rhumatologue et chercheur, et Françoise Laurens - Berge, sophrologue résidant à Saint-Cyr, pour parler de cette maladie rhumatismale qui touche les articulations de la colonne vertébrale dans tous ses segments. L'Acsac en région Centre a pour but, entre autres, d'organiser des séances d'information. Une cinquantaine de personnes étaient présentes au manoir littéraire de la Tour.

*Acsac Centre, 53, rue Courteline, 37300 Joué-lès-Tours,
tél. 02.47.67.60.02
ou 02.54.40.26.68.*